

Pena de muerte debilita posición de Pdte. Carter

Londres, mayo 26 (AP). Amnistía Internacional pidió hoy al presidente Jimmy Carter que declare una moratoria en las ejecuciones en los Estados Unidos, y establezca una comisión presidencial para estudiar la "pena de muerte".

La organización, con sede aquí, expresa al hacer pública la propuesta enviada al presidente el 14 de abril pasado su "firme esperanza" de que Carter accederá a la petición porque, según el organismo, la aplicación de la "pena de muerte", ha debilitado la posición del mandatario norteamericano respecto a los derechos humanos.

Agrega que "Amnistía Internacional espera que la comisión que propone aporte pruebas conducentes a la

abolición de la pena de muerte en los Estados Unidos".

La organización, que recibió en 1977 el Premio Nóbel de la Paz por su campaña mundial en favor de los prisioneros de conciencia, enfatiza que la reanudación de las ejecuciones hace tres años, socavó en Washington, "la autoridad moral para más de 600 personas se hallan actualmente bajo sentencia de muerte en Estados Unidos. Amnistía dice que diez convictos por mes ha sido sentenciados a muerte en años recientes.

Tres asesinos convictos —Gary Gilmore, John Spink y Jesse Bishop—, fueron ejecutados en los Estados Unidos desde 1977. Gilmore, fusilado en Utah el 17 de enero de 1977, fue el primer norteamericano ejecuta-

Pasa a la página 23



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PATRULLERO. Seabrook, Nueva Hampshire, mayo 26 (AP). Un patrullero del Estado de Massachusetts se interpone entre un manifestante y un miembro de la Guardia Nacional cuando los manifestantes continuaron intentando ocupar la planta de energía nuclear de Seabrook.

Detienen a cubanos en base aérea de Florida

Base Aérea Eglin (Florida), mayo 26 (UPI). La Fuerza Aérea detuvo hoy a 17 de los cubanos refugiados alojados en tiendas de campaña en la Base Eglin y reforzó los destacamentos de seguridad que patrullan la zona de procesamiento debido a una protesta a pedradas que dejó un saldo de unas nueve personas heridas.

La protesta de refugiados cubanos se debió a la frustración por las demoras en los trámites para su reubicación.

El capitán Roland Raab

dijo haber sido informado que durante el incidente de anoche uno de los refugiados se dio a la fuga saltando la cerca que rodea la base y que fue capturado hoy, "pero no pudo confirmarlo".

La Fuerza Aérea había informado ayer que durante los disturbios, unos 50 refugiados escalaron la cerca y huyeron de las tiendas de campaña. Pero Raab dijo hoy: "si algunos huyeron, fueron muy, muy pocos". Se negó a ser más específico.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PATRULLA. Kwangju, Corea del Sur, mayo 26 (AP). Un guardia en un vehículo, patrulla las calles de esta ciudad surcoreana los disturbios ocurridos como protesta a la Ley Marcial.

Nave Soyuz 36 lanza Rusia

Moscú, mayo 26 (UPI). La Unión Soviética lanzó hoy una cápsula con dos hombres, en misión espacial, incluyendo al primer cosmonauta húngaro en el mundo, según informó la agencia oficial de noticias TASS.

Pasa a la página 23

Combatir el terrorismo decide el Pdte. Pertini

Madrid, 26 mayo (AP). El presidente italiano Sandro Pertini aludió hoy a la "comunidad ideal" de los pueblos de Italia y España e insinuó la existencia de una "análoga amenaza exterior" del terrorismo, pero descartó la decisión de combatirlo sin tener que recurrir a leyes "de infame memoria".

Pertini respondió al discurso del Rey Juan

Carlos, en la cena que éste ofreció en el Palacio Real, en el primer día de su visita oficial.

"La historia de España arranca verdaderamente como parte del Imperio de Roma y la historia de Italia no puede entenderse sin la presencia española", dijo el Rey. Destacó la "hermandad entre los dos pueblos peninsulares, li-

Pasa a la página 30

Prisión a sacerdote por matar a niña en Francia

Montpellier, Francia, mayo 26 (UPI). Un sacerdote católico que recurría a látigos, chalecos de fuerza y celdas acolchonadas para "educar" a niñas adolescentes en un asilo para menores mentalmente retardadas, fue condenado, a 10 años de cárcel por la muerte por asfixia de una niña epiléptica.

El caso del reverendo M. Fabre provocó hoy una gran reacción en varios diarios franceses, los que expresan preocupación por el hecho de que los mé-

todos horribles de disciplina que empleaba el sacerdote en el "Asilo Espelidou", hayan sido ignorados por el Estado durante años.

"El caso no está completamente cerrado", dice el órgano comunista L'Humanité. "Puede alguien confirmar que no haya otros episodios similares al de Espelidou".

El padre Fabre, miembro de la legión de honor y ex capellán del ejército en Indochina, diri-

Pasa a la página 30

Implantan córneas en 2 ciegos de B. Aires

Buenos Aires, mayo 26 (UPI). Las córneas de un donante recién fallecido fueron implantadas hoy en dos personas ciegas, operadas en el "Hospital de Clínicas" y que se encuentra en estado "altamente satisfactorio", según un boletín del establecimiento sanitario municipal.

Las córneas, que permitirían recuperar la visión a los dos operados, pertenecían a Andrés Tedesco, un carnicero fallecido el miércoles pasado a consecuencia de una afección

cerebral, quien además donó su corazón y sus dos riñones, implantados en tres personas cuyo estado evolucionó favorablemente. Los restos de Tedesco fueron inhumados hoy, dando lugar a la ceremonia a emotivas escenas, dado que asistió a la ceremonia la esposa de Peña, quien se confundió en un abrazo con la viuda del donante.

Los recipientes de las córneas son Jorge Méndez, de 62 años, y María Godoy de Calderón, de 49, quienes recuperarán la vi-

Pasa a la página 23

Mantener precio del café decide Brasil

Río de Janeiro, mayo 26 (UPI). El presidente del Instituto Brasileño de Café, Octavio Raincho, declaró que el objetivo del Brasil es el de aumentar el volumen de sus exportaciones de café en lugar de aumentar el precio del producto en el Mercado Mundial.

Rainho, en una entrevista publicada hoy en una revista especializada, dijo que:

"No podemos forzar la subida cuando exportamos el mismo producto que Colombia".

Explicó que Brasil tiene que mantener sus precios en posición de competencia si quiere recuperar su antigua participación cuantitativa en el mercado.

Rainho cree que Brasil tiene primero que llegar a sus antiguas cifras de exportación de antes de 1975, que eran de entre 18 y 19 millones de sacos de 60 kilos, en vez de los 10 a 12 millones de sacos que ha venido exportando en años recientes.

Durante la mayor parte

Pasa a la página 30



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REFUGIADOS Fort Walton, Florida, mayo 26 (AP). Guardias de seguridad de la Fuerza Aérea tratan de contener a un grupo de refugiados cubanos que intentan salir del refugio improvisado.

Temblores en California, EU

Mammoth, California, 26 mayo (AP). Numerosos temblores secundarios se sintieron esta mañana en la zona central de California, al día siguiente en que dos fuertes terremotos sacudieron al estado desde San Diego hasta San Francisco, principalmente en este centro turístico de Sierra Nevada próximo al epicentro.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRISION EN TEHERAN. Sin procedencia, mayo 26 (AP). Vista exterior de la prisión Qsar, en Teherán, Irán, en donde fueron muertas muchas de las 54 personas ejecutadas desde el miércoles último por el gobierno. Gran parte de las

víctimas fueron acusadas de traficar drogas, mientras que alrededor de otras seis fueron acusadas de pertenecer a un grupo político radical responsable del asesinato de varias figuras claves iraníes, desde la revolución en esa nación.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 30)